

El protocolo y la etiqueta cada vez más importante en el mundo empresarial

16 Marzo 2012

En un mundo de las primeras impresiones como el actual, es imprescindible el uso de las buenas maneras que consisten en una serie de fórmulas de cortesía que facilitan las relaciones humanas, en donde el protocolo y la etiqueta entran a jugar un papel fundamental dentro del entorno social y laboral en que se desenvuelve una persona.

De esta circunstancia nace el hecho de que los empresarios no solo busquen personal calificado en el ámbito académico sino también personas con sentido social. Al ser conscientes de este requerimiento el Programa Pacto de Productividad en la ciudad de Pereira innova con el inicio de un curso Marketing Personal basado en la adopción de las buenas maneras en donde el protocolo, los valores y la etiqueta son los temas principales.

El curso de Marketing personal inicio el pasado mes de abril con alrededor de 30 estudiantes con diferentes tipos de discapacidad (auditiva, física, visual, cognitiva) con el propósito de capacitar a la población en temas que los ayuden a interactuar en el ámbito empresarial de forma correcta teniendo en cuenta modales, costumbres, buenas manera que en muchas casos son aspectos desconocidos por estas personas y que tienen gran relevancia.

